



Aktion: Kirschlorbeer-Neophyten im Fälländer Tobel

Der Kirschlorbeer ist eine beliebte Heckenpflanze in Privatgärten, da sie sich gut als Sichtschutz eignet. Der Kirschlorbeer ist jedoch weder ein Lorbeer (sondern mit Kirschen und Pflaumen verwandt) noch ist er einheimisch – unseren einheimischen Insekten bietet er deshalb keine Nahrung und ist für sie wertlos. Leider verbreitet sich die Pflanze überall im Fälländer Wald, da ihre Früchte durch Vögel verteilt werden. Einheimische Pflanzen werden verdrängt, insbesondere in den Wäldern.

Fachlich begleitet durch Urs Kunz (Förster Gemeinde Fällanden) wird der Naturschutzverein im Fälländer Tobel die Kirschlorbeerbäume bekämpfen. Wir werden gezielt Pflanzen ausreissen.

Vor 2 Jahren hat der NV Fällanden bereits eine kleine Fläche im Wald beim Schützenhaus bearbeitet. Wir werden an dieser Stelle weiterarbeiten.

Wann: Samstag, 25. November 2023, 9:00 bis 13:00 Uhr

Wo: Schützenhaus Fällanden, oberhalb Fällanden.

Wer: Alle, die Lust haben anzupacken (für kleine Kinder eher ungeeignet)

Werkzeug: Ast Schere und/oder Ast Säge mitbringen, falls vorhanden. Auch der Naturschutzverein stellt Werkzeuge zur Verfügung.

Mitbringen: Dem Wetter angepasste Kleidung und gute Handschuhe (Handschuhe können auch ausgeliehen werden)

Verpflegung: Ein Imbiss wird offeriert

Anmelden: unter info@nvfaellanden.ch oder 079 293 08 46